

**Standesbegehren SVP-Fraktion:
Ursachen für Überlastung in der Justiz bekämpfen – Landesverweise vereinfachen**

Geänderter Wortlaut vom 11. März 2025¹

Der Kantonsrat lädt die Bundesversammlung ein, bei Kriminaltouristen die notwendige Verteidigung bei Landesverweisungen zu streichen und die Landesverweisung per Strafbefehl zuzulassen sowie Art. 66a Abs. 2 StGB für alle Fallkonstellationen dahingehend anzupassen, dass das öffentliche Interesse an einer Landesverweisung im Sinne eines überwiegenden Interesses eine bedeutend höhere Gewichtung erhält.

¹ Gemäss Antrag Die Mitte-EVP-Fraktion / FDP-Fraktion.